

## Mot d'envoi à la fin de l'AGE du 08 février 2025

*Patrick Raymond arrivé en fin de mandat a donc été remplacé à la présidence de la Fédération nationale par Jérôme Vilette, jusqu'ici co-trésorier national. Ci-dessous son envoi en conclusion de l'Assemblée générale.*



Pendant ces deux jours, nous nous sommes retrouvés pour discuter, échanger, réfléchir, vivre des temps conviviaux et voter nos orientations 2025-2030 et nos nouveaux statuts.

Ces trois orientations sont pour l'ACE un cap pour les cinq années à venir. Fidèles aux intuitions du mouvement, elles sont pour nous tous, une invitation à expérimenter, faire évoluer nos pratiques pour mieux répondre à nos besoins et à notre volonté de faire grandir les enfants déjà en mouvement et d'autres qui ne sont pas encore rejoints par l'ACE.

Tous ensemble – associations départementales, salariées, ENAD et membres du conseil d'administration –, riches de tous nos partenariats déjà vécus, nous portons haut et fort les quatre valeurs de l'ACE :

- la confiance en Jésus et Dieu qui nous accompagnent et nous guident dans cette dynamique et la confiance en notre capacité d'agir tous ensemble pour développer l'ACE ;
- l'engagement des enfants, premiers acteurs du mouvement, l'engagement de vous tous ici présents et de tous les bénévoles dans les associations départementales qui permettent aux enfants de vivre toute la richesse du projet de l'ACE ;
- la vaillance qui nous aide et nous pousse à agir, à nous investir et à trouver des solutions aux difficultés rencontrées ;
- la joie des enfants de se retrouver en club et notre joie de les voir grandir, prendre des responsabilités et s'épanouir.

Merci à vous tous, d'avoir donné de votre temps pour vivre ces deux jours d'assemblée générale ordinaire et extraordinaire qui sont, pour notre mouvement ACE, une invitation à continuer la route, poursuivre les réflexions engagées et le travail pour être toujours plus au service des enfants.

Bon retour à chacune et à chacun sur son territoire et continuons en club de vivre la résolution « Cœurs connectés, tous reliés » !

**Jérôme Vilette**

**Président de la Fédération nationale de l'Action Catholique des Enfants**